

MNC Sekuritas Edukasi Mahasiswa UNIRA Malang Tentang Investasi Saham Syariah

MALANG – Untuk meningkatkan literasi pasar modal di kalangan mahasiswa, PT MNC Sekuritas telah memiliki jaringan berupa Galeri Investasi di 88 poin universitas dan sekolah tinggi yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia. Namun demikian, upaya Perseroan untuk mengembangkan minat berinvestasi saham di kalangan mahasiswa tidak berhenti saat peresmian saja.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjelaskan pihaknya terus melakukan *roadshow* ke universitas, sekolah tinggi, dan cabang yang ada di daerah-daerah sebagai pembicara seminar pasar modal. Salah satunya adalah dalam acara *Stock Market Conference 2019* bertema “Investasi Saham Syariah Cerdas di Era Industri 4.0” yang digelar oleh Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) Universitas Islam Raden Rahmat (UNIRA) Malang pada hari Rabu (24/04/2019).

“Kami berharap UNIRA Malang sebagai salah satu poin Galeri Investasi Syariah yang diresmikan MNC Sekuritas tahun lalu menjadi pusat pengembangan basis investor syariah di Malang. Apalagi adanya *platform online trading* MNC Trade Syariah semakin mempermudah generasi muda untuk bertransaksi saham secara praktis dan cepat, tetapi tetap sesuai dengan prinsip syariah,” jelas Susy.

Dalam acara yang dihadiri oleh 350 mahasiswa tersebut, Susy juga menyaksikan pelantikan KSPM UNIRA Malang, yang akan menjadi perpanjangan tangan MNC Sekuritas dan kampus untuk melakukan sosialisasi mengenai investasi saham, khususnya saham syariah. Pelantikan tersebut dilakukan oleh Direktur Galeri Investasi Syariah BEI UNIRA Malang sekaligus Pembina KSPM UNIRA Malang Abdillah Ubaidi, disaksikan oleh Rektor UNIRA Malang Hasan Abadi.

Susy meyakini potensi pertumbuhan nasabah syariah masih terbuka lebar karena mayoritas penduduk Indonesia adalah muslim dan termasuk negara muslim terbesar di dunia. Untuk itu, Perseroan bersama dengan Bursa Efek Indonesia tengah menggelar kompetisi saham *MNC Trade Syariah Challenge 2019* selama bulan April hingga Juni 2019, serta bulan Juli hingga September 2019.

Kompetisi yang digelar bagi nasabah pengguna MNC Trade Syariah tersebut membuka kesempatan bagi nasabah untuk memperoleh *top-up* dana di Rekening Dana Nasabah (RDN), serta hadiah berupa perlindungan dan voucher paket umrah senilai total lebih dari Rp 1 milyar.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 015/MKT/IV/2019

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com